

9月5日(木曜日) ビートルズベッドの木枠に使う丸太作り

【参加者：池本、浦野、越智宏、梶川、木谷、芝田、杉、鈴木哲、鈴木明

計9名】



迷走していた台風10号が過ぎ去り、暑さが戻ってきた。伊賀の気温は34℃の予報。暑さをしのげるスギ・ヒノキの林の中で作業をすることにした。

木枠と杭に適したヒノキを選び除伐。枝葉を落とし、5mの長さに切っていった。その後は

樹皮の皮むきである。木が水分をたくさん含んでいる梅雨時期ではないので、むくの少し手こずったが何とかむくことができ、木枠用の丸太8本ができる。

9月12日(木曜日) 丸太と杭作り

【参加者：池本、浦野、越智宏、梶川、木谷、芝田、鈴木哲、鈴木明、中

計9名】

先週に引き続き、ビートルズベッドの木枠に使う丸太作り。

ヒノキを2本除伐し、5mの長さに切り、枝葉を落として、皮をむき、4本の丸太を作った。

木の先端の部分で杭を10本作ることができた。



モリメイトフィールドで見つけたキノコ



9月19日(木曜日) 「くぬぎの森」植樹地周辺の草刈りと皮むきした後の片づけをする

【参加者;池本、浦野、越智宏、梶川、木谷、芝田、杉、鈴木哲、鈴木明、濱田、中 11名】



猛暑が続く毎日で、長い間休んでいたモリメイトフィールドの草刈りを暑さも少し和らいできたので始めることにした。とはいえ、熱中症警戒アラートは出ており、水分補給と休憩を心がけ作業を行った。主にクヌギの植樹地とその周辺から始めた。刈り払い機で刈った後、植樹したクヌギを守る幼齢木ネットのまわりは鎌で刈っていった。

一方で、先週むいた皮を片付け、散らばっていた丸太を1か所に集めた。その後、ほうきではいて綺麗にした。



9月19日 モリメイト会議

主に、11月10日の「くぬぎの森づくり」について話し合う

- ・手順書の検討
- ・予定地は昨年度の隣
- ・苗木は中さんが育ててくれている20本
- ・備品(幼齢木ネット20セット、ソーチェーン3本、燃料、ビニールポット、レジ袋)
- ・看板と名札の制作
- ・ドングリの準備

9月26日(木曜日)

モリメイトフィールドの草刈り進む

【参加者;池本、浦野、木谷、芝田、杉、鈴木哲、鈴木明、濱田

計8名】

今日は、午前・午後ともモリメイトフィールドの草刈りを行った。

気温の低下とともに、雑草の成長スピードも落ちていく時期である。この時期に大きな雑草を刈り取ってしまえば、これから雑草に悩まされることも少なくなるので草刈りに精を出すことにした。インターンシップで森林公園に来ている大原さんも草刈りに参加してくれた。みんなの頑張りですぐいぶんすっきりしてきたが、しばらくは草刈りの日々が続くそうである。

